



# ゼロ (Start!!)

須賀川市立仁井田中学校  
 学校通信 No.96  
 発行者：校長 中瀬 宏昭

## 校内授業研究会! ~授業力向上を目指して~

2月28日（金）に授業研究会を行いました。3年生の英語科でしたが、「愛かお金か」「都会か田舎か」「給食かお弁当か」のテーマにそってグループから提案される内容を評価しあう授業でした。提案は英語で行われ、バリアフリーなどの社会的な視点から提案されるなど、身近な問題について様々な考えが発表されました。



## 学年末テストを行いました! ~今年1年の成果やいかに~



3年生は1月に、1・2年生は2月に学年末テストを行いました。これまでの学習の成果を試す、今年度最後のテストです。これまでの取組を振り返り、「わかったつもり」を「わかった」「できた」に変えてほしいですね。

## 後期生徒会総会が行われました!



2月25日（火）に後期生徒会総会が行われました。後期は新生徒会役員が会を運営する最初の総会です。1年の計画に従い取り組んできた活動を振り返り、様々な要望や意見に応じてよりよい生徒会にするために心を込めて企画、運営に取り組みました。課題解決のために意見を出し合い、工夫し、改善に向けて動き始めました。

※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!